

ABSTRAK

MINAT SISWA DALAM MENGIKUTI EKSTRAKURIKULER BOLA VOLI DI SMP SANTO FRANSISKUS ASIS PONTIANAK

Nartogi

Program studi Pendidikan Jasmani
Fakultas Pendidikan olahraga dan Kesehatan IKIP PGRI Pontianak
Jalan Ampera No.88 Pontianak 78116
E-mail : nartoginartogi@gmail.com

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh jawaban atas permasalahan tentang “minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak. dan memperoleh jawaban tentang bagaimana faktor intrinsik dan ekstrinsik minta siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang ada disekolah. Pengambilan Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *teknik sampling* dengan cara *Non-Probability* berjumlah 30 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dan Instrumen penelitian yang digunakan adalah (1). Observasi (2). Angket dan (3). Dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan deskriptif persentase. Berdasarkan hasil penelitian minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak dengan rata-rata yaitu 105,20 berada pada kategori Sedang sebesar 43%. Analisa data tiap-tiap faktor pada faktor intrinsik dengan rata-rata 72,0 berada pada kategori Sedang sebesar 47% dan faktor ekstrinsik dengan rata-rata 33,3 berada pada kategori Rendah sebesar 37%.

Kata Kunci : *Minat, Ekstrakurikuler bola voli.*

RINGKASAN SKRIPSI

Nartogi (2023), Skripsi ini **berjudul**: “ Minat Siswa Dalam Mengikuti Ekstrakurikuler Bola Voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak”. **Masalah** penelitian ini secara umum adalah “Bagaimanakah minat siswa mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak?” dan sub masalah dalam penelitian ini adalah : 1). Bagaimanakah faktor *instrinsik* minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli?. 2). Bagaimanakah faktor *ekstrinsik* minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli?. **Tujuan** penelitian ini untuk mengetahui minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak dan memperoleh jawaban tentang bagaimana faktor *instrinsik* dan *ekstrinsik* minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak. Adapun **variabel** dalam penelitian ini adalah variabel Tunggal yaitu minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli. **Metode** yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitiannya menggunakan bentuk survey. **Populasi** dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang ada di sekolah, jenis **Sampel** yang digunakan adalah *Teknik Sampling* dengan cara *Non-Probability* berjumlah 30 orang. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah deskriptif persentase. Alat pengumpulan data berupa angket kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak berada pada kategori Sedang sebesar 43% sebanyak 13 siswa dari 30 siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli. Berdasarkan pada faktor instrinsik pada kategori Sedang sebesar 47% sebanyak 14 siswa dari 30 siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli. dan faktor ekstrinsik pada kategori Rendah sebesar 37%. Sebanyak 11 siswa dari 30 siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka saran yang dapat peneliti berikan antara lain : menyarankan sebagai berikut: 1). Kepada guru yang mengajar mata Pelajaran penjaskes (PJOK) atau Pembina ekstrakurikuler bola voli agar lebih kreatif dalam memberikan pembelajaran agar siswa tertarik dan tidak merasa bosan saat belajar penjaskes (PJOK) atau saat ekstrakurikuler. 2). Kepada pihak sekolah SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak untuk lebih memperhatikan fasilitas olahraga, mendorong, membantu, mengarahkan siswa agar dapat meningkatkan minat siswa untuk mengikuti ekstrakurikuler bola voli dan menjadikan siswa yang berprestasi di semua cabang olahraga khususnya bola voli. 3). Kepada siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola voli di SMP Santo Fransiskus Asisi Pontianak agar selalu serius dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli agar dapat menjadi siswa yang berprestasi baik bagi sekolah atau diri sendiri.